



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>66 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84445279</b>
Prix	<b>650 000 €</b>

# Paris 15Eme

## Appartement à vendre (75015)

Vaneau vous présente à la vente cet appartement de 66m<sup>2</sup> situé dans le 15<sup>ème</sup> arrondissement de paris. Cet appartement trois pièces a été entièrement refait à neuf avec des matériaux de qualité il comprend un entrée avec salon et cuisine ouverte toute équipée. L'appartement dispose également de deux chambres, une salle de bains et un wc séparé. Une cave et une place de parking complète ce bien. Loi alur: mandat n°19391- honoraires à la charge du vendeur-aucune procédure en cours menée sur le fondement des articles 29-1a et 29-1 de la loi n°65-557 du 10/07/1965 et de l'art. L.615-6 du cch; ...

*Vaneau presents this 66m<sup>2</sup> apartment for sale, located in the 15th arrondissement of paris. This three-room apartment has been entirely refurbished with quality materials and comprises an entrance hall with living room and fully-equipped open kitchen. The apartment also features two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. A cellar and a parking space complete this property. Loi alur: mandat n°19391- fees payable by the vendorno pending proceedings under articles 29-1a and 29-1 of law no. 65-557 of 10/07/1965 and art. L.615-6 of the cch; details of our fees on*

## **VANEAU LUXEMBOURG**

13, rue Vavin - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

